



CARLTON GROUP

8 Pièces

400 m²

Réf. ST2201

Prix NC

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint-Tropez : Cette superbe propriété a l'architecture Provençale moderne offre une splendide vue mer, sur le secteur du Capon, à proximité des plages des Canoubiers. Dans une décoration élégante et cosy, la maison propose sur 2 niveaux, 5 spacieuses chambres (3 à l'étage) avec salle de bains/douches en-suite. Chacune dispose d'une literie de grand confort, dressing, coffre fort et TV. Studio à l'arrière de la maison avec lit double pouvant servir de chambre d'appoint. Les pièces sont lumineuses, et bénéficient toutes de la vue mer (excepté 1 chambre). Vous profiterez de plusieurs terrasses ...

Saint-Tropez: This superb property with modern Provençal architecture offers a splendid sea view over the « Capon » sector, near the beaches of « Canoubiers ». In an elegant and cozy decoration, the house offers on 2 levels, 5 spacious bedrooms (3 upstairs) with en-suite bathrooms / showers. Each has very comfortable bedding, dressing room, safe and TV. Studio at the back of the house with double bed that can be used as an extra bedroom. The rooms are bright, and all have a sea view (except 1 bedroom). You will enjoy several shaded terraces, especially on the entrance patio, and a delightful ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

